



Auch, le 7 octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Routes : le Département réorganise ses Services Territoriaux Routiers

Dans le prolongement du transfert de compétences des routes nationales, le Département du Gers a conduit une restructuration organisationnelle et territoriale de sa Direction Départementale des Infrastructures (DDI), renommée Direction Routes et Mobilités (DRM).

Pour rappel, ce transfert des routes nationales au Département concerne les sections de routes N124, N21, N224 et N524, ainsi que les personnels et matériels associés. "*Dès le 1er février 2023, en collaboration avec les services de l'État, nous avons préparé cette transition complexe dans ses dimensions organisationnelles, humaines, techniques et financières*", a précisé Philippe Dupouy.

L'année 2024 a ainsi été marquée par une phase de transition progressive, permettant au Conseil départemental de prendre pleinement en charge l'exploitation et l'entretien du réseau routier national et départemental, désormais de 3800 kilomètres.

La date du 1^{er} octobre 2024, marque une nouvelle ère pour la gestion des infrastructures routières avec la mise en place des Services Territoriaux Routiers (STR), anciennement Service Locaux d'Aménagement (SLA).

À cette occasion, le Président du Conseil Départemental, Philippe Dupouy, accompagné des conseillers départementaux des cantons, a effectué ces derniers jours une tournée des nouveaux Services Territoriaux Routiers (STR).

La Direction Routes et Mobilités regroupe désormais ces cinq entités territoriales, contre quatre auparavant :

- STR Sud
- STR Nord
- STR Est
- STR Ouest
- STR Centre (création - regroupant Auch et L'Isle-Jourdain)

Chaque STR sera composé de deux à trois subdivisions d'exploitation, avec des missions inchangées et des moyens appropriés à chaque unité territoriale. Cette nouvelle organisation

garantit la rapidité des interventions, la gestion de proximité, le maintien du niveau de service sur l'ensemble des réseaux et une harmonisation des STR.

Le Mot du Président

« Avec cette réorganisation, le Département du Gers confirme sa volonté de moderniser et de renforcer la gestion de son réseau routier, au bénéfice des usagers et des territoires, tout en s'adaptant aux nouvelles responsabilités liées au transfert des routes nationales. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.